



ゆらよ

一人はみんなの為に、みんなは一人の為に

(One for All, All for One)

餅つき

本年はコロナ禍でイベントが無く少々淋しい1年でした。来年こそは楽しい年にしたいものです。

年末行事の餅つきを25日に行いたいと思います。例年はご家族や千人の会の皆様にお手伝いをして頂きましたが今年はホーム内の者だけで行います。ご了承ください。



師走

気が付けば師走です。1年が早いものと思うようになったのは何歳からだろう。齢を重ねるごとに早くなっていく気がします。

ご家族の皆様、ご近所の皆様、千人の会の皆様、関係者の皆様、本年も色々お世話になりありがとうございました。

よいお年をお迎えくださいませ。



12月の唱歌 たきび

相	あ	こ	霜	あ	さ	北	あ	か
談	た	が	焼	た	ざ	風	た	き
し	ら	ら	け	ら	ん	あ	き	ね
な	び	が	お	う	か	た	火	の
が	ら	ら	て	か	山	た	だ	垣
ら	な	か	が	あ	茶	た	き	根
歩	が	き	も	火	花	あ	火	の
い	ら	ら	う	だ	咲	た	だ	ま
て	し	し	か	ら	い	ら	ら	が
く	道	道	ゆ	う	た	う	ち	り
	葉	葉	い	よ	道	よ	葉	か
	焚	焚			い		焚	ど
	き	き			る		き	

歯医者

歯医者さんには何歳になってもお世話になりますね。当ホームの入居者の皆さんは市内の歯科医院に来ていただき自宅で治療をしてもらいます。11月16日は天心堂歯科医院の総山先生に治療をしていただきました。

歯科医の皆様いつもお世話になりありがとうございます。



防火訓練

11月16日午後3時30分、館内に非常ベルが鳴り響きました。防火訓練です。

スタッフ一同、絶えず緊張感をもって災害のないように努めます。

御礼

先月号の「チラシで折ったゴミ箱」の記事を見たよとご近所様や、ご家族がチラシを沢山届けて下さいました。皆様が「みのがみの郷」を気にかけて下さることがとても嬉しいです。ありがとうございました。



ぐるめ

ぐるめはすべて手作りで

12月29日(火)
手打ちの年越しそば御膳



じゃことレンコンのお稲荷さんとデザート。プラス海老天かも？

12月25日特別おやつ
ぜんざい



12月24日クリスマス
ブのクリスマス料理
何が出るか楽しみに。



新米後藤様のご家族より新米を頂きました。やっぱり新米は美味しいですね。ありがとうございました。

今年の年越しそばはあんかけそばです。食べ易く美味しいそば料理です。



いちょうのひとりごと

気が付けば師走です。今年は新型コロナに振り回された1年でした。新型コロナは来年も収束することはないと思われま

す。当県でも11月に特養と小規模多機能型居宅介護を併設する施設で発生しました。他山の石としたいと思います。最近、現場スタッフの声が大きくなった気がします。笑い声がたくさん聞かれるようになった気がします。私はエレベーターホールと機械浴室の近くにいますのでショートスティの送迎時や機械浴の入浴時の笑い声が聞こえてきます。又、各階のユニットへ行くとそこでも笑い声を聞くことができます。ホームとは家庭の事です。当ホームも利用者とスタッフが家庭にいるような雰囲気になっているのです。コロナ禍でご家族との面会ではできませんが 利用者の皆様とスタッフのコミュニケーションはしっかりできています。嬉しいことです。

